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Подход законодателя к определению способа утверждения (назначения) арбитражного управ-

ляющего при проведении процедур несостоятельности менялся неоднократно. Однако до настоя-

щего времени законодателю так и не удалось в полной мере сформировать эффективные правовые 

механизмы, обеспечивающие его независимость. Идея возможности выбора судом кандидатуры 

арбитражного управляющего для утверждения в деле о банкротстве с использованием независимой 

системы отбора, предлагаемая в юридической литературе и проектах изменений Федерального за-

кона от 26 октября 2002 г. № 127-ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)», безусловно, представля-

ется обоснованной и весьма актуальной на сегодняшний день. 
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The legislator`s approach to the determination of the means of approval (appointment) of a 

bankruptcy commissioner in insolvency procedures has changed multiple times. However, the legislator 

has still not been able to draft fully the efficient legal mechanisms ensuring the independence of a 

bankruptcy commissioner. The idea of the court`s opportunity to select a bankruptcy commissioner 

for approval in a bankruptcy case using an independent selection system proposed in legal publications 

and drafts of amendments to the Law on Bankruptcy seems absolutely justified and quite relevant at the 

moment.
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